
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, der Stellungnahme der Verwaltung folgend, dass die Verwaltung 

nach Veröffentlichung der Förderrichtlinie des Landes über das weitere Vorgehen im 

Wirtschaftsförderungsausschuss berichtet. 

 


